

**Sujet :** [INTERNET] Enquête publique du projet du parc éolien des Essarts le Vicomte et de la Forestière

**De :** >

**Date :** 02/12/2022 à 22:16

**Pour :** ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr

Nesle-la-Reposte le 2 décembre 2022

Enquête publique du projet d'extension du parc éolien des Essarts le Vicomte et de la Forestière

Monsieur le Préfet ,

je suis totalement favorable à ce projet ; il y a tant d'urgence à produire notre énergie, propre et décarbonée.

Nos communes sans revenus particuliers à part la dotation de l'État qui s'amenuise de plus en plus, ont besoin de ces revenus complémentaires pour améliorer leur budget et les besoins de ses habitants.

Quelques habitants venus s'installer dans nos communes veulent profiter du calme et de tranquillité où rien ne doit perturber leur nouveau cadre de vie ( méthaneuseur ,activités agricoles, parc éolien.....).

Une campagne sans activités est une campagne morte .

L'énergie nucléaire nous est indispensable mais nous sommes très dépendants des approvisionnements extérieurs (Russie Niger Kazakhstan) .

L'énergie éolienne complète parfaitement bien le nucléaire, on peut les arrêter et les remettre en route suivant la consommation en quelques minutes.

Voici quelques exemples de certains parcs éolien: le parc éolien de Bouin en Vendée fournit l'énergie à une usine de production d'hydrogène. Il y a également un parc dans les Ardennes où on peut recharger rapidement sa voiture électrique.

Pour les opposants aux éoliennes c'est une énergie intermittente, car pour eux elle ne tournent pas toujours; quand ils en parlent on a l'impression que c'est pire que la peste, elles sont à l'origine de tous les maux, troubles du sommeil, personnellement je dors à 800m de l'une d'elles sans problème .

Les anti éolien pensent que les grues cendrées sont perturbées pas les éoliennes; je les ai observé à plusieurs reprises, lorsqu'elles reviennent au printemps sur notre secteur, elles se mettent à tourner pour simplement s'orienter vers le lac du Der, comme le font nos GPS et elle traverse la Marne et tous ces parcs éoliens sans encombre.

Il y a aussi les photos truquées, faites par un "professionnel" pour jeter le trouble dans les esprits; il est facile de zoomer pour les faire plus proche et plus grosses. Ils évoquent aussi le prix des maisons qui baisserait à cause des éoliennes.

Pour ma part je préfère habiter dans un village avec des revenus éolien, que dans une commune où seul les dotations de l'État existent.

Au début ils ont même réussi à faire croire aux gens que le vent dominant n'était plus au sud-ouest et cette année ils ont trouvé qu'il n'y avait plus de vent. Il y a quelques mois encore 60 % de la population était favorable aux éoliennes dans le Grand Est.

Je voudrais terminer sur le prix du mégawatt éolien, qui est le moins cher actuellement et avec un démantèlement facile.

Je vous remercie monsieur le Préfet d'avoir lu ces quelques lignes.

Recevez, Monsieur le Préfet, mes salutations respectueuses.

